

Denguin : des fêtes locales très réussies malgré une météo capricieuse



Le président du comité des fêtes et les élus se sont adressés aux Denguinois.

Laure-Anne Saillard

Malgré une météo capricieuse, les fêtes de Denguin ont été un succès, grâce à la solidarité et à la bonne humeur des participants et des organisateurs.

Les fêtes de Denguin ont réuni petits et grands lors d'un week-end festif et presque ensoleillé. Le début des festivités était incertain face à des nuages qui se sont vite transformés en orage. Mais qui dit fête, dit solidarité et bonne humeur. Lors de la pluie battante du vendredi soir, les organisateurs et les convives en ont profité pour se restaurer sous les tentures. Dès le calme revenu, tout le monde a pu danser au son de l'orchestre et profiter du feu d'artifice offert par le comité des fêtes.

Grande nouveauté du samedi, la chasse au trésor pour les familles a rencontré un certain succès. Une enquête pour « sauver les fêtes » permettait aux participants de suivre un parcours mêlant défis et énigmes sur l'histoire et la vie du village. Le soir, tout le monde s'est retrouvé pour manger et danser lors du traditionnel repas communal. Les enfants pouvaient jouer aux jeux de la fête foraine, très attendus et appréciés.



Les élèves du club de hip-hop.

Laure-Anne Saillard

Dimanche, après la messe et le traditionnel dépôt de gerbes au monument aux morts, le chœur a entonné la Marseillaise devant quelques élus de Lescar, Artiguelouve, Beyrie-en-Béarn et Aussevielle. Comme chaque année, la députée Josy Poueyto est venue passer un moment d'amitié aux côtés des Denguinois.

Un clin d'œil aux championnes départementales de handball

Lors de son discours, le maire Gilles Tesson a tenu à saluer les jeunes championnes départementales de handball, et à remercier le président et l'équipe du comité des fêtes pour la bonne organisation des festivités, malgré la pluie et certains débordements de participants extérieurs.



L'animation de musique béarnaise.

Laure-Anne Saillard

Le président Jacques Pourtau a ensuite pris la parole pour remercier les membres du comité des fêtes qui s'investissent toute l'année avec, comme point d'orgue, ce moment des fêtes. Il a souligné l'élan spontané de la part des bénévoles qui se sont greffés cette année pour leur donner un coup de main très apprécié.



Des bénévoles impliqués et motivés.

Laure-Anne Saillard

Pour clore ces festivités, les organisateurs ont invité les Denguinois à apprécier le spectacle de hip-hop proposé par les élèves de Denguin, et à partager un verre de l'amitié pendant une démonstration de musique béarnaise par l'Esquireta et les Pas Volats, venus montrer des danses traditionnelles béarnaises.

En attendant les prochaines fêtes dans un an, le comité donne rendez-vous aux Denguinois le 11 juillet lors d'une soirée d'été apéro-concert organisée par l'Office culturel, pour laquelle ils aideront à l'organisation.